

Protokoll der Sitzung des Exekutivorgans

1. Begrüßung u. Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sitzungsleitung

Vorsitzende	Ann-Kristin Hein	Entschuldigt
Vorsitzender	Simon Christophery	Anwesend
Finanzreferent	Joris Serwe	Entschuldigt
Außenreferent	Torsten Krämer	Anwesend
Politikreferent	Jannik Roos	Anwesend
Referent für Kultur und Sport	Dominik Gaedicke	Anwesend
Referentin für Soziales und Beratung	Vera Schuhmacher	Anwesend
Gäste		keine

Sitzungsbeginn: 18.05Uhr

2. Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom XX

Das Protokoll von letzter Sitzung wurde, mit den Änderungen bei

- TOP 1 Punkt D: [...in Höhe von 195 Euro...]
- TOP 4 Satz 3 [...und sich für Variante 3 ausgesprochen(Eigene Flyer mit unserem Logo zusätzlich, selber drucken).]

mit zwei Enthaltungen und drei Ja-Stimmen, angenommen.

3. Bekanntgabe der TOP's/ ggf. Ergänzung durch anwesende Referate

Tagesordnung

1. Freigaben
2. Verdienst für stud. Beschäftigte
3. Einschätzung 1-Semesterfrist vor Examen
4. Modul 3 Regelung Mathematik Sonderpädagogik
5. Verleih Anlage Zeltfestival
6. Verteilerinfos PH Studi_news
7. Raumantrag: Night of Partycipation

TOP 1 Freigaben

- a) Erstattung von Kosten für NOP in Höhe von 500 Euro

Freigabe wird mit der Bitte auf nochmalige Überprüfung der Wirtschaftlichkeit sowie auf vorhandenen Bestand im Büro und Keller einstimmig angenommen.

TOP 2 Verdienst für stud. Beschäftigte

Torsten referiert über die Ausgangslage (Bei der PH höhere Stundensätze für stud. Beschäftigten einfordern). Es wird über das weitere Vorgehen diskutiert. Torsten wird beauftragt, ein Meinungsbild bei den studentischen Vertreter*innen in den Fakultätsräten einzuholen.

TOP 3 Einschätzung 1-Semesterfrist vor Examen

Torsten stellt das Anliegen vor. Problematik: Zwischen dem Absolvieren der MOP3 in Mathematik Kompetenzbereich und der mündlichen Examensprüfung muss mindestens ein Semester dazwischen liegen. Frage: Obwohl organisatorisch verständlich, ist das gerechtfertigt/legitim? Die Anforderungen der Fächer sollen transparenter veröffentlicht werden. → Vera wird beauftragt

TOP 4 Modul 3 Regelung Mathematik Sonderpädagogik

Vera stellt die Anliegen vor. Das gewählte Thema der Modul-3-Prüfung darf nicht als Prüfungsschwerpunkt im Examen gewählt werden und die Leistungspunkteregelung im Fach Mathematik ist möglicherweise zu hoch angesetzt. Man benötigt 9 LP, aber es werden fast nur 4 LP-Seminare angeboten, ergo müssen theoretisch 3 Seminare á 4LP belegt werden, um die Prüfungsvoraussetzungen zu erfüllen. Oder eigentlich ein mit 5 und ein mit 4 LP. Vera schreibt eine Mail an eine zuständige Person aus dem Fach Mathematik, um die Problematik dort vorzustellen.

TOP 5 Verleih Anlage Zeltfestival

Haftungsfrage und Eigentumsansprüche waren letzte Sitzung noch ungeklärt und konnten bis jetzt nicht weiter geklärt werden. Der Ausleihe an das Zeltfestival wird einstimmig stattgegeben, allerdings mit dem Hinweis, dass eine längerfristige Regelung zeitnah ausgearbeitet werden soll. Zudem muss eine Lösung zur Inventarisierung und Wartung gefunden werden, sowie eine feste Regelung, wer was zu welchen Konditionen ausleihen darf.

TOP 6 Verteilerinfos PH, Studi_news

Simon und Anni hatten ein Gespräch mit Frau Loos und Herrn Reuther. Problematik: Wie genau soll der Verteiler des Studienbüros genutzt werden? Wer hätte Zugriff auf die Infos und wie können möglichst viele Studierende benachrichtigt werden? Ein Studi_News-Newsletter könnte als Alternative benutzt werden. Eventuell als ergänzendes Medium zu unseren bestehenden Strukturen. Darüber könnten dann alle Studierende erreicht werden.

TOP 7 Raumantrag: Night of Partycipation

Vorgeschlagener Raum für die Night of Partycipation wurde vom Rektorat nicht genehmigt. Überlegungen (z.B. neue PH, ZEP) über neue Räumlichkeiten, falls die Ablehnung des Raumantrags bestehen bleibt.

4. Schließung der Sitzung

Sitzungsende um 19.40 Uhr

gez. Jannik Roos (Protokollant/in)

gez. Simon Christophery (Sitzungsleitung)